

令和6年1月15日

保護者様

水俣市立水俣第一小学校

校長 田村 紀広

運動会の実施時期の変更について

寒冷の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のことと拝察します。本年も本校学校教育へのご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い致します。

さて、本校は、これまで、運動会を2学期（9月下旬または10月上旬）に実施してきましたが、児童の安全および教育活動のさらなる充実のために、令和6年度から下記のとおり変更して実施します。

つきましては、保護者の皆様におかれましては、何卒、ご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い致します。

記

1 実施日 令和6年5月26日（日） ※午前中半日開催の予定

2 実施時期変更の理由

(1) 熱中症等のリスクが低い。

これまでの開催時期の場合、夏休み明けの9月を運動会練習に充てることになる。残暑厳しい中での練習となり、熱中症のリスクがたいへん高く、児童に大きな負担をかけてしまう。

※令和5年9月、水俣市の最高気温は30日中26日が30℃超え（気象庁データ）

(2) 教育活動がより充実する。

本年度、10月から11月にかけて、運動会をはじめ、陸上記録会、修学旅行、音楽会等があり、行事が錯綜した。特に、高学年への負担が大きく、それぞれの行事へ向けた練習や準備が重なる場合もあった。運動会の時期を移行し、行事を分散することで、それぞれの行事に注力できる時間が増え、教育活動がより充実する。

お問い合わせ
水俣第一小学校
TEL:63-4133
教頭:那須